



n unsere Freunde die Wolkoven:

Wer die Eigenarten der Zwerge kennt, der weiß, wie tief eine Feindschaft sitzen kann. Aber genauso tief ehren und schätzen wir Freundschaften.

Zwischen den Bewohnern des Zwergenviertels und den Volke der Wolkoven herrscht seit langem eine tiefe Freundschaft die durch verschiedene Schlachten und Feiern immer mehr vertieft werden konnten.

Daher beschlossen wir, die der Bewohner des Zwergenviertels, einen Jeden aus dem Volke der Wolkoven zum Ehrenbotschafter zu ernennen, auf das diese Freundschaft ewig sei.

Ab diesem Tage ist jeder Ehrenbotschafter berechtigt innerhalb des silbernen Lagers für uns zu sprechen, und/oder ist als Vermittler von uns uneingeschränkt akzeptiert.